



月曜掲載
t-rodo@asahi.com

悩む地方企業◆地銀が「助つ人」紹介

超低金利政策が継ぐなか、融資の利ざやが小さくなつた地方銀行のため、国は融資以外の事業も「解禁」している。その一つが地方企業などへの人材紹介だ。人手不足やデジタル化といった地方企業が抱える課題を一緒に解決する「助つ人」を引き合わせる取り組みが広がる。(松浦新、吉田貴司)



ソフト・ツール・適正なIT支援

良質な人材紹介サービスを提供する赤庄産業は、JR東日本大宮駅構内に本社を置く。同社は、2018年10月に設立され、主にIT人材紹介を行っている。現在、約100人の社員が在籍する。主な業務は、IT系の専門職や、データ分析、機械学習などの技術者を対象とした人材紹介である。また、データ分析や機械学習に関するセミナーを開催するなど、技術者向けの教育活動も行っている。



東京進出失速◆飲食店コノサル

従業員採用難▶人材コンサル

地銀が困っているのは、従業員採用だ。そのために、JR東日本大宮駅構内に本社を置く「人材コンサル」が、地銀の困りごとを解決するための取り組みを行っている。

求人票の内容改善強み明文化

青森県弘前市に本社を置く「人材コンサル」は、JR東日本大宮駅構内に本社を置く「人材コンサル」が、地銀の困りごとを解決するための取り組みを行っている。JR東日本大宮駅構内に本社を置く「人材コンサル」は、JR東日本大宮駅構内に本社を置く「人材コンサル」が、地銀の困りごとを解決するための取り組みを行っている。

JR東日本大宮駅構内に本社を置く「人材コンサル」は、JR東日本大宮駅構内に本社を置く「人材コンサル」が、地銀の困りごとを解決するための取り組みを行っている。

JR東日本大宮駅構内に本社を置く「人材コンサル」は、JR東日本大宮駅構内に本社を置く「人材コンサル」が、地銀の困りごとを解決するための取り組みを行っている。